



COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 016/2020

10 de abril de 2020

LA SECRETARÍA DE MARINA RESCATA A TRECE PERSONAS EN INMEDIACIONES DE ISLAS CORONADO, BAJA CALIFORNIA

Ensenada, B.C.- La Secretaría de Marina-Armada de México, como Autoridad Marítima Nacional, en funciones de Guardia Costera, informa que el día de ayer personal adscrito a la Segunda Región Naval con sede en Ensenada, Baja California proporcionó apoyo para el rescate de trece personas que se encontraban a bordo de una embarcación menor ubicada en inmediaciones de Islas Coronado, Baja California.

Esta acción se llevó a cabo cuando personal naval recibió un reporte del Centro de Control, Comando, Comunicación y Computo de Tijuana; en donde se alertaba que una embarcación menor se encontraba a la deriva por fallas en su sistema de propulsión. Por lo que de inmediato, se activó el Sistema Regional de Búsqueda y Rescate de la Armada de México para el despegue de una aeronave tipo Blackhawk y el zarpe de una Patrulla Interceptora, de igual forma se instruyó a un buque tipo Patrulla Oceánica que se encontraba realizando recorridos de vigilancia marítima en la zona que se incorporara a citada búsqueda, con el objetivo de brindar el apoyo solicitado para la localización de la embarcación y sus tripulantes.

Una vez que el personal naval tuvo contacto con la embarcación, se logró el rescate de las trece personas de sexo masculino, dos de ellas de nacionalidad extranjera; y a bordo de la Patrulla Oceánica se les brindó la atención médica inmediata reportando su estado de salud como estable.

Durante la inspección realizada a la embarcación menor, se detectó que no contaba con los elementos de seguridad mínimos para hacerse a la navegación, de igual forma los tripulantes no pudieron acreditar la propiedad de la misma, por lo que, las personas y la embarcación fueron trasladados vía marítima al muelle de la Segunda Región Naval en donde las autoridades competentes ya los esperaban para realizar las diligencias correspondientes.

Con estas acciones la Secretaría de Marina-Armada de México, como Autoridad Marítima Nacional y en funciones de Guardia Costera, refrenda su compromiso con la ciudadanía de salvaguardar la vida en la mar.

Sistema de Búsqueda y Rescate

¡Todo por la vida!

-HONOR, DEBER, LEALTAD, PATRIOTISMO-

-ooOoo-